

México D.F., a 24 de julio de 2007

Diputada María Elena Álvarez Bernal, Presidenta en funciones de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de comunicación, después de la clausura del Diplomado "El Legislativo ante la Gestión Metropolitana".

PREGUNTA.- ¿Nos puede informar cómo van los preparativos para el Informe Presidencial? Faltan cinco semanas para que se realice el Primer Informe del Presidente Calderón.

RESPUESTA.- La Mesa Directiva ha estado haciendo todas las acciones que son reglamentarias para este acto, hemos ya girado los oficios a todas las dependencias que cada año participan, cada una con sus propias responsabilidades.

Se ha diseñado ya la invitación, está en impresión y estamos listos en la Cámara para que llegue ese día. Todo está a punto, todo está en proceso y esperamos que sea un Informe de acuerdo a lo que marca la Constitución.

PREGUNTA.- ¿Qué espera usted concretamente del Informe, en su primer año de gobierno del Presidente Calderón?

RESPUESTA.- Yo espero que se pueda realizar conforme lo marca la ley.



PREGUNTA.- Ahora, ¿cuántos invitados hay?, ¿hay un dispositivo especial de seguridad?

RESPUESTA.- Mire, es exactamente lo mismo de siempre, todo lo que marca la norma, se invita a todos los representantes, a los poderes, a organismos de la sociedad, lo mismo que año con año se hace.

PREGUNTA. - ¿Algún invitado especial?

RESPUESTA.- No, nada particular. Todo es exactamente igual a lo que se ha hecho todos los años.

PREGUNTA.- ¿Ya se están girando las invitaciones o todavía se tienen guardadas?

RESPUESTA.- Se aprobó su diseño, están en proceso de elaboración y empezará la distribución en cuanto las tengan.

PREGUNTA. - ¿Cuándo?

RESPUESTA.- Pues yo creo que en una semana ya saldrán totalmente rotuladas, o en dos semanas, y empezarán a distribuirse; están aprobadas ya.

PREGUNTA. - ¿Hay alguna preocupación especial por manifestaciones de legisladores o de grupos externos que pudieran llegar a la Cámara?

RESPUESTA.- No tenemos información, esperaremos los tiempos. Por ahora no se percibe nada, todo está normal, todo está tranquilo y la Cámara está preparada con todo lo que cada año se hace.

PREGUNTA. - ¿Se reforzarán las medidas de seguridad?

RESPUESTA.- Haremos todo lo que la ley dice, ni más ni menos, absolutamente.



PREGUNTA. - ¿Haría un llamado a mantener la calma?

RESPUESTA.- Bueno, está todo en calma. Haré el llamado de que continuemos como estamos: cumpliendo la ley y trabajando.

PREGUNTA.- Diputada, ¿está contemplado el hecho de que el PRD no responda el Informe ya que le toca presidir la Mesa Directiva para el segundo año?

RESPUESTA.- Mire, lo que está contemplado es que cumplamos la ley y la ley es muy clara, dice: se cambia Mesa Directiva que empieza a funcionar el primero de septiembre, se cambiará el 29 ó 30 de agosto y la ley es muy clara, presidirá la Cámara quien sea electo en esa sesión.

PREGUNTA.- Pero hay declaraciones de algunos perredistas que no saben todavía si van o no a responderle al Presidente Calderón, porque dicen que no lo reconocen, le pregunto, ¿está contemplado eso en esta ceremonia que está preparando usted como encargada del despacho?

RESPUESTA.- Bueno, lo que está contemplado es que se vayan a celebrar todas las acciones y sesiones conforme lo marca la ley, y ahí se elegirá al presidente o presidenta de la Cámara, quien según la ley deberá contestar el Informe; sólo quien esté en la Presidencia de la Cámara, según la ley, es la persona que contesta el Informe al Presidente.

PREGUNTA.- En otro tema, ayer la Junta de Coordinación Política, publicó un desplegado, un exhorto a Gobernación para que instalara una mesa de diálogo en Oaxaca; sin embargo, dice el subsecretario Abraham González que no lo va a hacer, que no le corresponde.

Su partido signó, incluso, esta petición de la Junta de Coordinación, ¿cómo ve esta declaración?

RESPUESTA.- Bueno, ellos son los que manejan estos temas; Gobernación tendrá su razones para haber declarado eso y el



gobernador, por su parte, ha declarado que tiene todo bajo control y yo creo que es un problema, por ahora, de Oaxaca y esperemos que pronto sea solucionado.

PREGUNTA.- ¿No debe intervenir Gobernación, entonces para el diálogo en Oaxaca?

RESPUESTA. - Quien puede contestarles es Gobernación.

PREGUNTA.- Pero usted en su calidad de presidenta de la Cámara de Diputados.

RESPUESTA.- Yo en calidad de Presidenta, presido la Cámara y Gobernación se encarga de Gobernación.

PREGUNTA. - Entonces, ¿que cada quien haga lo suyo?

RESPUESTA.- Que cada quien cumpla con su deber.

PREGUNTA. - ¿Pero Gobernación no debe intervenir?

RESPUESTA.- Gobernación sabrá responderle.

Muchas gracias.

-- 00000 --

